

## Preparan una red de emisoras para su eventual sustitución

SAN JOSE, 21 de febrero (RNC).—Tres emisoras latinoamericanas y dos de Europa encabezarán una cadena radial internacional en caso de que **Radio Noticias del Continente** se vea obligada a salir del aire por decisión del Poder Ejecutivo costarricense.

La **Cadena de Solidaridad con RNC** transmitirá los espacios informativos del medio de comunicación sobre el que pesa un acuerdo del presidente del país, licenciado Rodrigo Carazo Odio, y de su ministro de Gobernación y Seguridad Pública, licenciado Carlos Arguedas Lefranc, para

clausurar temporalmente la frecuencia de los 9615 KHZ que actualmente utiliza legalmente la radio.

Directivos de la empresa adelantaron que la cadena podría extenderse en los próximos días a otras radioemisoras de distintos países del hemisferio.

Simultáneamente, los responsables de las federaciones de periodistas de las naciones latinoamericanas ya se han comprometido a participar de manera activa en la **Cadena Internacional de Solidaridad con Radio Noticias del Continente**.

### *Cadena radial solidaria con RNC, si esta es clausurada*

#### ►Llamado para que continúe en el aire

SAN JOSE, 21 de febrero (RNC y ANN). — Tres radioemisoras de onda corta de Latinoamérica y dos de Europa encabezarán una cadena radial internacional de solidaridad con *Radio Noticias del Continente*, en caso de que ésta deje de funcionar por una decisión del gobierno costarricense.

La cadena radial de solidaridad transmitirá los espacios informativos de *Radio Noticias del Continente*, sobre la cual existe un acuerdo de clausura temporal tomado por el presidente Rodrigo Carazo Odio y su ministro de Gobernación, Carlos Arguedas Lefranc. Se informó que la cadena radial solidaria podría extenderse en los próximos días a otras emisoras americanas.

En tanto, la directora de *Radio Noticias del Continente*, Ana Lorena Leiva, dijo que "lucharemos hasta el final, con los medios que la ley, la justicia y la razón" para que la emisora siga en el aire. "Nos alienta la enorme solidaridad de los costarricenses, la inmensa cantidad de mensajes que recibimos de nuestros pueblos y de nuestra gente", agregó.

La directora subrayó, asimismo, que luchará por evitar que las dictaduras militares de América Latina empiecen a tomar determinaciones y decisiones en Costa Rica, en referencia al beneplácito mostrado por aquéllas ante el eventual cierre de la emisora. Y concluyó: "creemos que ha llegado el momento de defender nuestra vanagloriada libertad de prensa".

### Balean en Argentina la residencia de un dirigente peronista

BUENOS AIRES, 21 de febrero (UPI). — Un grupo de desconocidos baleó hoy la fachada de la casa del dirigente sindical peronista Lorenzo Miguel, según denunció éste a las autoridades policiales.

De acuerdo al informe oficial, desconocidos balearon la vivienda esta madrugada y luego se dieron a la fuga.

Dirigentes gremiales allegados a Miguel dijeron hoy a United Press International que a las 2:15 (5:45 GTM) pasó frente a la casa del dirigente peronista un automóvil Peugeot Falcon blanco con cuatro ocupantes en su interior que hicieron tres disparos contra la residencia.

Los ocupantes del vehículo se dieron a la fuga sin que la custodia de la vivienda de Miguel, generalmente un policía uniformado, alcanzara a repeler la agresión.

Fuentes policiales confirmaron el hecho y dijeron que se efectuaban investigaciones para identificar a los responsables del atentado.

Lorenzo Miguel es uno de los principales dirigentes sindicales peronistas. Estuvo detenido desde marzo de 1976 cuando los militares derrocaron a la presidenta Isabel Martínez de Perón hasta abril del año pasado.

Pese a ser liberado, Miguel no goza de derechos políticos, por disposición de la Junta militar. Tampoco puede ocupar cargos dentro de los sindicatos aunque es público que orienta a una corriente sindical peronista que lo reconoce como su jefe.